

# 草の根活動 交流NEWS

第716号  
2024年 8月14日  
会員数 158万 3382人  
読者数 4616人

消費税をなくす全国の会  
〒114-0023  
東京都北区滝野川3-3-1-201  
電話03-3940-0401  
FAX03-3949-9885  
Eメール snzk90@horae.dti.ne.jp

## 消費税廃止・ただちに5%、インボイス廃止実現を！

戦後79年。岸田自公政権は「厳しい安全保障環境」を口実に、アメリカいいなりに軍備拡大へひたすら進んでいます。消費税導入後、軍事費は急速に増え、1988年に3兆700億円だった軍事費は24年度の予算では7兆9千億円を計上。その財源に消費税増税が狙われます。「消費税、憲法かえれば戦争税」にさせない声を広げ、政権交代で消費税減税・インボイス廃止を実現させましょう。

### 「万博より5%減税 能登復興」 宮城

8月6日から8日開催の仙台七夕。その一角を飾る「消費税川柳七夕」。消費税ネット宮城の企画に全国から1854句が寄せられ、大賞が冒頭の句。特別賞は「少子化の生みの親です消費税」「今は無き10円で買えるうまい棒」の2句。他にも「パー券や裏金にない消費税」「インボイス事業をやめるきっかけに」など皮肉をきかせたり、庶民の切実な思いを感じる作品が。

### 一時的な定額減税より消費税減税 京都の会

7月20日、大手筋商店街で10人の参加で署名宣伝行動。「一時的な定額減税や光熱費補助ではなく、恒久的な物価高対策には消費税減税」との訴えに「裏金問題でこりてない」「国民の言うこと聞いてない」など怒りの声多く18人から署名。

### 県内各地の草の根で宣伝 兵庫の会

**北区の会** 7月1日、鈴蘭台駅前前で6人の参加で宣伝行動。60代の女性は「大企業の儲けを労働者と下請け企業に還元すべき」と。23人から署名。

**須磨区の会** 7月22日、妙法寺駅前前で2人の参加で4人から署名。50代の女性は「節約のため買い物は2日に一回にしている」と署名。

**垂水区の会** 7月24日、天の下郵便局前で10人の参加で37人から署名。多くの人から「ご苦労様」と。73歳の男性は「年金少なくて働いているが、裏金の政治ではなく年金増やして消費税は廃止してほしい」と。

**芦屋の会** 7月25日、芦屋駅前前で3人の参加で7人から署名。パンフも1部普及。

### 給料上がらん、10%きつい」和歌山の会

7月24日、猛暑の中、和歌山駅前前で8人の参加で署名宣伝行動。電動車椅子で通りがかった人は「金持ち



の減税して消費税上げてけしからん。裏金問題も話にならん」と怒りの声。「暑いのにご苦労様」との声かけもあり、15人から署名。

### 県内各地の草の根で宣伝 福島県の会

**郡山の会** 7月8日、「消費税そのものを知ろう」と初めての学習会を開催。「24パンフ」を資料に高橋善治世話人は「なくす会」の役割大きいと報告。

7月24日、郡山駅前前で5人の参加で宣伝行動。「物価が高くなって困る」と対話になり、15人から署名。

**福島の会** 7月28日、市内で10人の参加で総会を開催。「パンフで学習会を無数に開き、会を大きくし、総選挙では減税勢力を勝利させよう」と呼びかけ。総会前にパンフを資料に学習会を開催し、消費税増税など財政の軍事化が進む危険性を指摘。

**会津若松の会** 7月1日、市内で6人の参加で宣伝行動。チラシを配布しながら「裏金・脱税問題、許せない。消費税が福祉に使われていない」と訴え。

### 「裏金問題うやむやはダメ」 富山県の会

7月24日、各界連と共同で市内総曲輪商店街で署名宣伝行動。60代の男性は「なぜ生活必需品に消費税なのか、課税すべきところは違う」と署名。50代の女性は「裏金問題はうやむやにしてはダメ。庶民には厳しく自民党にはやさしい政治はごめんだ」と語り署名。

### 消費税をなくす全国の会第35回総会

日時 9月27日(金)午後1時～5時(予定)  
会場 東京・平和と労働センター2階ホール  
(全労連会館) \*オンライン併用